

Nueva sede para la Universidad de Lanús

El jefe de Gabinete, Jorge Rodríguez, expresó que "se convertirá en el motor vigoroso de la comunidad"

No fue un día más en la Universidad de Lanús. Fue inaugurada su nueva sede en la avenida 29 de Septiembre 3901 de Remedios de Escalada, en momentos en que se cumplían dos años de sus inicios académicos y ayer lunes se conmemoraba el aniversario de su creación por medio de una ley.

En un viejo taller en el que se reparaban locomotoras a vapor, en la ciudad de Escalada, otrora denominado precisamente "Talleres", de 3.000 metros cuadrados, fue inaugurada la nueva sede de la Universidad Nacional de Lanús, por el jefe de Gabinete, Jorge Rodríguez -se esperó para su llegada- y el intendente Manuel Quindimil, junto a la rectora de la casa de estudios, doctora Ana Jaramillo.

El edificio reciclado de siete hectáreas -fue donado para que se concretara la obra de la nueva casa de estudios- recibió también la visita del secretario de Políticas Universitarias, Aníbal Jozami, representantes de Naciones Unidas y de la Organización de Estados Americanos.

En el predio de 29 de Septiembre 3901 se concentrará ahora a todos los alumnos que asisten a diversas escuelas de la zona, funcionarán allí las oficinas administrativas, la biblioteca y tendrá su sede un enorme auditorio.

Rodríguez dijo en el acto que venía "a compartir un sueño del pueblo de Lanús" y comparó el estado del edificio antes de la renovación "con el viejo sistema educativo argentino antes de la reforma que inició este gobierno".

Agregó que "la reforma permitió construir 350 hectáreas de edificios" para corresponder a la decisión del presidente Carlos Menem: "En el año 2000 ningún chico irá a un rancho como escuela", a la vez que se incorporarán al sistema educativo un millón de alumnos.

Rodríguez, ex ministro de Educación, afirmó que la universidad "es un sueño pero no una utopía" y apuntó que será "el motor vigoroso de la comunidad de Lanús".

La universidad cumplía también su primer año de clases con el dictado de las carreras de Audiovisión, Trabajo Social, Ciencia Política y Gobierno, Enfermería, Economía de la Empresa y Ciencia y Tecnología en Alimentos.

La palabra de Quindimil

Manuel Quindimil remarcó que "esta universidad nació de



Rodríguez y Quindimil presidieron el acto.

los aportes de muchas personas para que los jóvenes de Lanús no tengan que viajar para estudiar y no tengan que dejar de hacerlo por falta de plata para el colectivo".

Agregó que su comuna de 600.000 habitantes "podía tener su propia universidad" y por eso pudieron conseguir el edificio del antiguo frigorífico Wilson, de Valentín Alsina, para crear la primera sede académica sin tener que pagar nada, salvo el acondicionamiento que se fue haciendo con fondos propios de la UNLa y el esfuerzo de sus directivos y alumnos para montar estudios, aulas y el salón de actos en la calle Habana al 500.

En cambio, la nueva sede fue construida en terrenos del ex ferrocarril Roca por la Ley 24.750, y su reciclaje se inició en el primer semestre de este año. El primer edificio del predio alberga al rectorado, mientras que en el inaugurado funcionarán oficinas y las facultades o escuelas, en tanto que en el tercero -de 20.000 metros cuadrados- será destinado a Laboratorio de Tecnología en Alimentos.

La Universidad cuenta, en su segundo año de existencia, con 3.139 alumnos y tiene el presupuesto más bajo de todas las casas de estudio de su tipo junto a la Universidad de Tres de Febrero.